

*Bonjour les amis !*

*Les évêques du Nord-Pas-de-Calais, nous ont confié une mission : demander à tous les enfants de participer au synode de notre région.*

*Que vivent les chrétiens dans le Nord-Pas-de-Calais ? Qu'est-ce qu'ils aimeraient vivre mieux ensemble ? Tous les habitants sont invités à répondre à ces questions et à discuter ensemble de tout cela. C'est ce qu'on appelle un synode.*

*Nous aussi les enfants, nous avons notre mot à dire. Et vous, que vivez-vous ? Voilà un petit jeu pour prendre la parole. Vous y trouverez quelques questions.*



**1** *Dessinez votre quartier ou votre village*

**2** *Posez le jeu le l'oe dessus et faites votre carte*

**3** *Envoyez-nous votre carte postale avec vos idées*

*On attend votre réponse ! Votre avis est important !*

*A vous de jouer !*

*Céline et Thibault*

